



Con la llegada de una comitiva liderada por el Director Nacional de Personal de Carabineros, General Inspector Ariel Oñate, se confirmó la instalación de una nueva Escuela de Formación policial en la región de Tarapacá, específicamente, en Iquique.

El Gobernador José Miguel Carvajal, junto a la delegada presidencial regional, Ivonne Donoso, recibió a los oficiales del alto mando, entre los que también se encontraba la Directora Nacional de Apoyo a las Operaciones Policiales, “Generala Inspectora María Teresa Araya, y el jefe de la Zona de Carabineros Tarapacá, General Juan González.

Este recinto estará ubicado al sur de Iquique, en el sector de Palo Buque, en un terreno fiscal que está siendo gestionado con el municipio. Son alrededor de 6 hectáreas y la Escuela de Formación permitirá preparar a 120 efectivos policiales en un periodo de dos años.

“Como institución, una de las preocupaciones es mejorar y ampliar la capacidad de ingreso de nuestros carabineros. Creemos que la región tiene esta capacidad; hay interés por parte de los jóvenes de ingresar a Carabineros de Chile y creemos que en este lugar podemos encontrar la acogida para la formación y la construcción de un nuevo grupo de formación”, señaló el general Oñate, quien destacó el apoyo de las autoridades locales. “Están las posibilidades y, principalmente, la voluntad para avanzar en esta

en Iquique

Comitiva del alto mando llegó a la región para avanzar en el proyecto.

iniciativa”.

Respecto a la cantidad de funcionarios que egresará en esta primera etapa, el director de personal explicó “la idea es que este grupo formación tenga la capacidad de formar 120 carabineros, y para ello necesitamos una difusión potente en la región; poder llegar a los jóvenes que hoy están en esta ciudad”.

El Gobernador Carvajal manifestó la importancia de avanzar en esta iniciativa que él mismo planteó a la ministra del Interior y Seguridad Pública, Carolina Tohá, en septiembre de 2024.

“Los recursos, y no solamente las palabras, deben estar dispuestas en la seguridad de Tarapacá. En esta reunión ya delineamos los esfuerzos técnicos – considerando las características del terreno – y los fondos que van a ser necesarios para avanzar en las diferentes etapas del proyecto”, aseguró la primera autoridad regional, quien también estuvo acompañado por el jefe de la División de Presupuesto e Inversión, Christopher Espinoza,

y la jefa de la División de Infraestructura, Transporte y Telecomunicaciones, Gissel Godoy.

Sobre la forma en que va a ser abordado, el Gobernador Regional agregó que el objetivo es acortar los plazos, a través de un proyecto ‘diseño-ejecución’, es decir, que ambas etapas avancen a la par, una modalidad en la que ya hay experiencia con el estadio Tierra de Campeones.

“El proyecto lo va a preparar Carabineros, va a ser supervisado por la Dirección de Arquitectura del MOP, en colaboración con nuestros equipos de la División de Infraestructura del Gobierno Regional; para después ingresar al Gore y someter a aprobación en formato de diseño - ejecución y, esto nos puede dar luces de cuándo podremos estar en condiciones de conocer las primeras obras de esta infraestructura”, puntualizó la autoridad de Tarapacá.

Por su parte, la Delegada Presidencial de Tarapacá, Ivonne Donoso, señaló, “tener una Escuela de Formación en nuestro territorio, nos va a permitir abordar diversas temáticas con una perspectiva mucho más territorial en materias de seguridad, y eso nos mantiene bastante contentos y haciendo varias gestiones en materias mucho más directas”. Cabe destacar que, en los últimos tres años, el Gobierno Regional de Tarapacá, ha destinado cerca de 17 mil millones de pesos del FNDP en proyectos presentados por Carabineros.